

¿Y TÚ QUÉ ESPERAS?

Te aseguramos la **BECA** durante todos tus estudios



Campus Centro Histórico: Guerrero 305-A, Zona Centro / Campus Salvador Nava: Av. Salvador Nava #1713 www.uvs.edu.mx 444 814 6936 Y 444 814 7583

Jueves 1 de diciembre de 2016

SECCIÓN **D**

El Heraldito Deportes



El GP de México el 29 de octubre

8-D

Chaco seguirá

Billy Álvarez confirma que Christian Giménez entra en planes

Ciudad de México

Christian Giménez se guirá portando la playera de Cruz Azul el siguiente torneo, así lo confirmó Guillermo Álvarez, presidente de La Máquina, quien aseguró que el "Chaco está en los planes y tiene contrato". Además destacó lo que significa el naturalizado mexicano para la institución.

"Chaco es un ícono para

nuestro club, él está contratado, además fue un convenio directamente con el presidente del club, conmigo, llevamos una excelente relación. No es nada más la relación que tiene con la directiva, es lo que trabaja, entrena, lo que significa de guía y de tutor para los jóvenes, inclusive para los que llegan sirve de ejemplo", expresó el mandamás celeste en entrevista con TDN.

"Es el que llega antes, el que

se va después y el que se conecta mucho con la tribuna. Hay momentos en el que la adrenalina que inyecta, ya sea de recambio o iniciando en un partido, su aporte sigue siendo de un aceptable nivel", añadió.

Billy Álvarez considera que Giménez deberá tener nuevas tareas dentro del terreno de juego, menos defensivas para evitar su desgaste, pero confía en que Christian seguirá aportando para el club.



Paco Jémez será el tercer entrenador europeo en Cruz Azul

Ciudad de México

Francisco Jémez será el tercer entrenador europeo que esté en el banquillo de Cruz Azul; sin embargo, es el primero que viene directamente del Viejo Continente para enrolarse en el club, ya que tanto el húngaro Jorge Marik como Axel Bierbaum llegaron al club por diferentes circunstancias, aunque fueron gestiones muy diferentes.

El legado de Marik se pue-

de resumir al ascenso de Cruz Azul a Primera División en 1964, el máximo logro obtenido como entrenador del equipo con el que estuvo hasta 1966, dejando bases sólidas que a la postre ayudarían a los Cementeros a convertirse en un equipo de época en la década de los años 70, incluso vivió un segundo periodo en 1976.

Bierbaum no tuvo la misma suerte. El teutón únicamente dirigió ocho partidos a Cruz Azul al entrar al relevo

de Mario Velarde en 1990, completando el peor torneo del equipo en temporadas largas, en el que el saldo fue de ocho triunfos, 18 empates y 12 derrotas. A Bierbaum se le achaca que nunca pudo tener al vestidor de su lado, lo que hizo más complicado su paso por La Noria.

Por su parte, Jémez llega con la esperanza de que su idea futbolística, que ha dejado buena impresión en España, los ayude a salir de la

sequía de Liguillas y de títulos por la que atraviesa el equipo; además, parece una apuesta arriesgada por su desconocimiento del fútbol mexicano, pero la directiva de La Máquina confía en que su capacidad se sobrepondrá.

La apuesta no sólo es para el primer equipo, también su proyecto con Fuerzas Básicas fue parte de lo que convenció a la directiva, por lo que decidieron darle la oportunidad al español.



Jorge Marik y Axel Bierbaum dirigieron a La Máquina; el español será el primero en llegar directamente del Viejo Continente.